

Afinan obras de mejoramiento en Caleta Sierra

Con el objetivo de recuperar las condiciones estructurales y de seguridad, y contar con una mejor infraestructura que permita mejorar la operación, es que la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas (MOP) realizará obras de mejoramiento en Caleta Sierra, ubicada en Ovalle.

La obra, cuya inversión superará los 459 millones de pesos, mejorará las obras marítimas, como barandas, parrillas de la chaza, escaleras de gato y bitas, así como también conservación del sistema eléctrico, luminarias



exteriores, mantención de la grúa. En cuanto a las obras terrestres, se mejorarán las griferías, el pañol comunitario, pavimentos, cierre perimetral y la conservación al sistema de

agua potable.

Al respecto, el seremi del MOP, Javier Sandoval, enfatizó su compromiso y señaló que, «las obras que comenzaremos con la Dirección de

Obras Portuarias del MOP significan, por una parte, una mejora en la calidad de vida de todos quienes habitan en esta caleta, de los trabajadores y trabajadoras de esta importante labor, porque esta nueva infraestructura les permitirá desempeñarse de manera más adecuada y segura. Y, por otra parte, el poder invertir en caletas implica también apoyar a la reactivación económica a través del fomento al turismo, sobre todo de lugares como Caleta Sierra, que tiene un paisaje digno de visitar. Estamos cumpliendo el compromiso de nuestro Gobierno y del Presidente Gabriel Boric de disminuir brechas y llegar a todos los territorios del país».

Por su parte, Catalina Vega, presidenta de la Asoc-

ciación Gremial de Pescadores de Caleta Sierra, valoró el avance para la caleta.

«Me parece súper, porque es un avance para nosotros como caleta, en varios sentidos nos hemos visto olvidados por parte del Gobierno, pero estas obras para nosotros son muy buenas, porque de aquí, de la caleta, es de donde salen todos los productos, y esto es un empuje para lo que es el desarrollo del sector. De aquí parte toda la base, es la madre de nuestro trabajo, así que estoy súper contenta y también lo estamos como organización, todo esto nos brinda otra mirada, saber que están invirtiendo en infraestructura para el desarrollo de nosotros, es un apoyo súper importante».